

# PlantaDoce.

Empresa

## Dental Residency aterriza en Italia con la apertura de un centro en Milán

Desde la ciudad italiana, la compañía española atenderá a personas mayores y personas con diversidad funcional en centros residenciales de las regiones de Lombardía y el Piamonte. La empresa también confía en abrir otra instalación en el Véneto.

A. ESCOBAR  
2 dic 2022 - 05:00



Dental Residency da el salto al extranjero. **La compañía española que presta servicios de salud bucodental para personas en situación de dependencia inicia operaciones en Italia**, siendo el país transalpino la primera aventura internacional de la empresa, según confirma Sergi Comas, consejero delegado de Dental Residency, a PlantaDoce.

Tras la consolidación en España, donde presta servicios a más de 900 residencias y ha atendido a más de 70.000 pacientes desde el inicio de sus actividades en 2015, Dental Residency exporta su modelo asistencial a Italia con la apertura de un centro operativo en Milán, desde donde atenderá a personas mayores y personas con diversidad funcional en centros residenciales de las regiones de Lombardía y el

# PlantaDoce.

Piamonte.

Tras asentar su actividad en estas dos regiones, **el plan de Dental Residency es abrir nuevos centros en otras regiones italianas, el primero de los cuales se prevé que será en la región de Véneto** el próximo año, y seguir expandiendo las actividades hacia el sur del país. Italia dispone de cerca de 13.000 centros residenciales, mayoritariamente públicos y sin ánimo de lucro, que ofrecen más de 420.000 plazas residenciales.

Los datos indican que en 2018 el 6,8% de la población italiana eran personas mayores de ochenta años, y las proyecciones apuntan a que esta cifra se incremente hasta el 10,5% en 2040, por lo que la población objetivo de los servicios de Dental Residency se prevé que experimentará un importante crecimiento en los próximos años.

## Dental Residency abrirá una ronda de financiación de dos millones de euros

La apertura del mercado italiano coincide con **una nueva ronda de financiación de la compañía vehiculada a través de Capital Cell**, plataforma de inversión especializada en salud y biotecnología, en la que la compañía prevé obtener dos millones de euros. La empresa esperaba haber obtenido antes esos recursos, pero al final pospuso la ronda y ahora la abre a través de la plataforma de *crowdfunding*.

Una vez Dental Residency llegue y se consolide en Italia, **los planes de la compañía también pasan por abrir mercado en Reino Unido y Alemania**, según reconoce el consejero delegado del grupo.

Concretamente, la previsión es poner en marcha un centro operativo en Londres, en la primavera de 2023, y otro en Düsseldorf, en el último trimestre del mismo año, como inicio de las actividades en estos dos mercados.

**Reino Unido dispone de más de 525.000 plazas residenciales**, con cerca de cuatro millones de personas mayores que sufren algún tipo de discapacidad o enfermedad limitante. Por su parte, Alemania dispone de cerca de 970.000 plazas residenciales y presenta la particularidad de que desde 2019 los centros están obligados a disponer de acuerdos con proveedores de servicios bucodentales para atender las necesidades de sus residentes.

---

# PlantaDoce.

---

## La empresa espera prestar cobertura a más de dos millones de personas en cinco años

El destino de los fondos será apoyar la apertura de trece nuevos centros operativos de Dental Residency en los tres nuevos mercados europeos, el desarrollo de la tecnología para seguir innovando en optimización de procesos y la experiencia del cliente y la incorporación de nuevo talento para liderar el crecimiento de la compañía.

Comas confía en que en cinco años la compañía preste cobertura a más de dos millones de personas, con 25 centros operativos en cuatro países, atendiendo cada año a más de 300.000 personas y realizando más de 70.000 tratamientos.